
Recuperación de empresas
¦Estallaron hace ya casi un año ios problemasdederivados

II ace casi unI año que es
1 talló lo de
I los derivados
¦para lasprin

cipales empresas Comercial
Mexicana fue la primera y la
más grave y era difícil com
prender cómo el consejo de
administración permitió ta
les errores y aún no acaba de
encontrar la salida

Mucho más allá de su op
timista posición en realidad
la negociación de la empre
sa que encabeza Carlos Gonzá
lezZabalegui todavía está le
jos de terminar pues falta lle
gar acordarconinversionistas
internacionales que no sólo se
sienten defraudados sino sin
interés en mantener una re

lación de largo plazo con una
compañía que perdió el foco

Cementos Mexicanos de
lamano de LorenzoZambrano
hatenido que tomarunaserie
de medidas como la venta de

activos para cubrirse
A Gruma que preside

Roberto González Barrera se le
señaló como la más afectada
yhubo expertos seguros de
que no encontraría la salida

Pero ayer antes de abrir
se el mercado dyeron que fir
maronunacuerdo conBanco

mext parareestructurar poco
menos de tres mil 400 millo

nes de pesos en derivados
Este acuerdo con el ban

co que dirige Héctor Rangel

Domeñe no solo es el mayor
tramo de los derivados sino
queposibilitacerrarconinsti
tuciones de crédito privadas

Según fuentes de Gruma
ya hay un acuerdo de palabra
con los bancos pero espera
ban conocer los términos en
que lo harían con el banco de
desarrollo Así que la mayo
ríadelas empresasmexicanas
hanlogrado superar enmenos
de un año el asunto

RENOMBRADOS
¦Siguen los problemaspa

raMexicanadeAviaciónypa
recería que Manuel Borja Chico
yanoencuentralasalida Está
emplazadaahuelgaparael28
de octubre luegode queASSA
obtuvolaprotecciónde lajus
ticia ante la negativa de revi
sar su contrato en septiembre
de2008 Ayer adelantábamos
que sin ser definitivo según
algunas fuentes las acciones
legalespromovidas por el sin
dicato entiempos de Francisco
Vlllarreal fueron correctas

El gravísimo problema es
que la guerra en el sindicato
se mantiene Usset Clavel al
parecer poseídapor el espíri
tu de ManuelZelaya quiere re

gresar a la secretaria general
apoyada de unaparte del co
mité ejecutivo Están tenien
do dificultades para demos
trar personalidadjurídica

Desde el punto de vis
ta financiero no sólo los dos

principales socios Gastón
Azcárraga y Ángel Losada ya
parecerían algo fatigados sino
que hay serios problemas de
flujo Hace 15 días unvuelo de
Madrid fue retenido cincoho

ras por un adeudo de más de
dos meses conAENAporuso
de pasillos aterrizajes y salas
de espera mas pagaron y pa
garon y partió la aeronave

El crédito por mil 200 mi
llones de pesos que les dio
Bancomext luego de un tor
tuoso proceso para cumplir
con las garantías no plantea
una solución de fondo

Como lo ha dicho desde el

primer anuncio HéctorRangel
el único fin de los créditos de
la banca de desarrollo es dis
minuir los problemas delbro
te de influenza de mayo

Ayer esta empresa oficia
lizó que entrarán a la alianza
OneWorld Ojalá tengan me
jor suerte que cuando se unie
ronaStarAUianceynopudie

ron mantener los estándares y
perdieron muchos recursos
¦Elgobiemodebetomarme

didas en distribución de gas
Amenazas y problemas no só
lo están del lado del gas LP si
no en la distribución de gas
natural pues las fugas se han
convertido desgraciadamen
te en algo muycomún Lamas
reciente en el ducto de gas na
tural que transporta produc
to en ¿apopan y Tonalá don
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de las autoridades hicieron un

desalojo para evitar tragedias
¦¿Seacuerda cuandoMarcelo

Ebrard se había convertido en

un comebanqueros Antes de
ser corrido como secretario

de Seguridad Pública del DF
usábalos asaltosbancarios en
promediopormontos menores
que el robo a transeúnte para
promoción populista

Bueno pues hoy le entrega
ráunreconocimiento alaABM
por suapoyo enlacampañapa
ragenerar concienciaen el cui

dado del agua ¿Recuerda us
ted conprecisión qué hicieron
los bancos Pero eljefe de Go
biernodelDFnopierdeunaso
la oportunidad para construir
su candidatura de 2012

¦Mucho más allá de lospro
blemas legales que enfrenta la
compañía de ArielSánchez lla
ma la atención que la Cana
devi del Valle de México haya
ido más allá de lajusticia Es
te hombre ciertamente estuvo
detenido acusado de fraude
durante algunos días sin em

bargo salió libre pero la agru
paciónquepresidíadecidió re
moverlo y nombrar en su lugar
a David Bainer ¿Cuál será el ra
zonamiento

¦Apesardeloscomunicados
paratranquilizar alos inversio
nistas pareceríaque lainvesti
gacióndelaArmadadeMéxico
en contrade unafllial de Peño
les va mucho más allá que del
uso de unos costales con su lo

gotipo Seapuntahacialaope
raciónportuariade laempresa
de Alberto Ballleres
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